

# 学校だより

佐賀県立鹿島高等学校

赤門学舎（旧鹿島高等学校）

大手門学舎（旧鹿島実業高等学校）

題字：書道科担当  
山田 千鶴

第6号  
(2020.10.30)

## 後期生徒会長選挙

9月28日（月）6限目に、生徒会長立ち会い演説会を行いました。新型コロナウイルス感染症の拡大を避けるため、体育館での集会形式ではなく、各学舎の各教室で電子黒板で演説を聞き、投票も各教室で行いました。

立候補者と応援弁士合わせて3分程度演説を行い、生徒会で取り組みたい内容などそれぞれ聞きながら、投票を行い、生徒会長は2-1の大鋸亜依さんに決定しました。10月より新生徒会での活動がスタートします。みんなで力を合わせて学校を盛り上げてくれることを期待します。



## 地域とつながる高校魅力づくりプロジェクト



9月29日（火）6, 7限目に、地域とつながる高校魅力づくりプロジェクトの一環として赤門学舎普通科の2年生は、ポスターセッションを行いました。課題研究をまとめた内容についてポスターを制作し、・発表（7分）・質疑応答・相互評価（3分）の10分間で各班発表2回を行います。他の班の発表中には、指定された班の聴講しアドバイスシートを記入、質疑をするなど活発な意見交換となったようです。鹿島市職員の方々も講師として参加いただき、研究内容や研究方法、発表の仕方など、幅広く助言やご指導いただきました。

大手門学舎の食品調理科の2年生は、特別教室で電子黒板を使って「鹿島の小麦でパンを作ろう」「摘果みかんと酒粕の利用」などといった食を通じた地域活性化プランの提案を行い、鹿島市役所産業支援課の寺尾和士氏に指導及び助言をいただきました。

## 留守番電話対応について

本校においても、10月1日より学校固定電話に留守番電話（応答メッセージ）を設定することになりました。17時から翌朝7時40分までは業務終了等をお知らせする応答メッセージが流れます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 性に関する指導講演会

10月5日6限目に、浄誓寺住職の古川潤哉氏をお招きし「生と性と死を考える」と題して1年生に向けてご講演いただきました。命の大切さや、LGBTについて理解が深まるお話していただきました。生徒の感想には「LGBTの方が珍しいということはなく、いろいろな人がいて当たり前なのだから、配慮などしなくても理解して認めあうことが当たり前という世の中になったらいいなと思いました。」と言った感想が見られ、



## 三年生 進路激励会・100日前講演会

10月9日(金)7限目に、赤門学舎では、大学入学共通テスト「100日前講演会」大手門学舎では「進路激励会」が行いました。普通科三年生に向けては、ベネッセコーポレーション九州支社顧問の田川祐治先生をお招きし、『「受験勉強 楽しく取り組もう」(残り5ヶ月余り 執念・挑戦)』と題してご講演いただきました。



大手門学舎では、10月18日就職解禁に向けて、進路激励会が大手門体育館で行われ、校長先生による激励の言葉をいただき、3年商業科、食品調理科の生徒を代表して3年6室の木下さんと3年7室の池田らなさんが決意表明を行いました。全力で頑張ってくれることを期待するとともに、我々教職員も一丸となって皆さんの進路実現を全力でサポートしていきたいと思えます。

## 表彰

テニス部：令和2年度佐賀県高等学校学年別テニス大会 1年男子 第2位 田端 滉成(1-2)

陸上競技部：2020 全国高等学校リモート陸上競技選手権大会佐賀県大会

男子 200m 第2位 小野原 禪(2-4)

男子 100m 第4位 小野原 禪(2-4)

女子走幅跳 第4位 有森 睦(1-2) 第5位 川崎 恵月(1-4)

女子走高跳 第3位 川崎 恵月(1-4)

円盤投げ 第2位 中島 花音(2-3)

書道部：第72回佐賀県高等学校席書大会

特選 副島 海美(3-3)・宮崎 海空(3-3)・島内 美貴子(3-1)・山田 和紗(3-1)

峰松 梨奈(3-6)・池田 羅菜(3-7)・稲富 あずみ(3-7)吉村 静華(2-1)

中嶋 新菜(2-3)・安西 涼子(2-5)・白濱 亜衣(1-4)

奨励賞 田中 美緒(3-4)・倉崎 琴香(3-4)・中原 希(3-5)・荒川 真帆(3-7)

野球部：令和2年度杵藤地区秋季高校野球大会 奨励賞 原 聡司(2-5)

入賞おめでとうございます🌸